

Niñas y niños saharauis ponen fin a su periodo estival junto a familias mostoleñas

Fecha de publicación: 2/09/2019 09:00

Descripción:



Una decena de niñas y niños saharauis pusieron el punto final al periodo de vacaciones de verano disfrutadas en familias mostoleñas, en el marco del programa "Vacaciones en Paz" de la Asociación "Móstoles con el Pueblo Saharaui". El acto festivo de despedida se celebró en el Parque El Soto, contó con la asistencia de la concejala de Igualdad, Beatriz Benavides, el concejal de Transición Ecológica y Seguridad, Alejandro Martín, el concejal Recursos Humanos, Tecnológicos y Financieros, Aitor Perlina, y la concejala de Educación y Juventud, Natividad Gómez, así como de familias de acogida, vecinas y vecinos y representantes de la Asociación Móstoles con el Pueblo Saharaui.

'Vacaciones en Paz' es un programa que tiene por objetivo que los niños y niñas de los campamentos de refugiados de Tindouf, de entre 7 y 12 años, puedan vivir durante el verano fuera de ese territorio, en el que, a las altas temperaturas (en periodo estival llegan a alcanzarse hasta los 50 grados) se suma la escasez de recursos de los que disponen. Al mismo tiempo, los niños aprenden español durante sus meses de estancia.